

# Stellen Sie als Fußgänger sicher, dass man Sie sieht

So weit muss man nicht unbedingt gehen.

Um gesehen zu werden, reicht Folgendes:

- Suchen Sie Blickkontakt zum Fahrer und geben Sie ihm Ihre Absicht zu erkennen. Auch wenn Sie Vorrang haben, kann es sein, dass der Fahrer Sie übersehen hat.
- Überqueren Sie die Straße an einer gut sichtbaren Stelle. Wenn die Sicht auf Sie behindert wird (etwa durch einen Bus, geparkte Autos), bleiben Sie am Rand stehen und vergewissern Sie sich, dass kein Auto kommt, bevor Sie weiter über die Straße gehen.
- Gehen Sie lieber ein paar Meter mehr, um die Straße an einer gesicherten Stelle zu überqueren.
- Gehen Sie kein Risiko ein! Selbst bei nur 50 km/h braucht ein Auto 26 m zum Anhalten – so viel wie die Länge eines Schwimmbeckens!
- Tragen Sie helle Kleidung oder reflektierende Streifen, wenn es dunkel ist. Sie werden dann auf 150 m Entfernung gesehen, was der Länge von anderthalb Fußballfeldern entspricht – mit dunkler Kleidung nur auf 20 m!

[WWW.TOUSCONCERNÉS.BE](http://WWW.TOUSCONCERNÉS.BE)

 **Wallonie**  
sécurité routière  
 **AWSR**

